

# Challenge Change 三小っ子



原町第三小学校だより

## ミッション

「チーム三小」で誰一人取り残すことのないすべての子どもにとって安心・安全な学校づくり

No.12 2025.6.20 文責:校長

## 水泳指導、開始



17日（水）にプール開きが行われ、いよいよプール利用の体育的活動が開始となりました。学校プールより子供たちの歓声が聞こえてきました。それぞれの学級でも「めあて」をたてて活動をすすめております。各学年天候にもよりますが、10回程度の活動となります。  
最終日にめあての達成ができていると良いですね。

## 5年生 宿泊活動

6月17日・18日の2日間にかけて、5年生による宿泊活動が行われました。自然の家の職員の皆様には、「あいさつがきちんとできる三小っ子ですね。」と称賛をいただきました。このことを5年生が全校児童により一層ふくらませていけるように取り組んでいきたいと思いました。

野外炊飯ではカレーづくり。担任はそれぞれの活動班の指導に当たっていたので、担任外で教職員の食事準備をしていると、「手伝いますか?」「やりますか?」と声かけをしてくれる児童達がいて、とても感動しました。

ふとんのたたみ方や食事の後の後片付け等では、学校ばかりでなく、保護者にも協力をいただきながら取り組む課題もありました。

一回りも二回りの大きく成長した5年生、「次は10月の音楽祭だ！！」に向けて取り組む予定です。



## 国際バカロレアコーナー⑦ 概念的理解について



サッカーのPKの練習をするなかで「PKでは相手の意図を読むことが大切」という理解を創り出したとします。それはPKという状況に埋め込まれた事実です。

では学習者が「相手の意図を読むことは、サッカー以外のスポーツでも大切ではないか」と気付き、それらを他の場面でも使用していくことをすすめたらどうでしょうか。このことを概念的理解と言います。

国際バカロレアでは、この概念的理解を意図的に作り出し、学びを広げ、深めていくことを大切にしています。転移可能なこの力、ぜひ備わっていきたいですね。

学校の様子については、HPで随時お知らせしております。どうぞご覧ください。